



Le Président,

Aux Président(e)s des UDSP

Paris, le 23 février 2023

Mesdames les Présidentes, Messieurs les Présidents,

Notre pays a été confronté ces dernières années à de nombreux événements qui ont fortement mobilisé les services de secours d'urgence et de protection des populations. Aussi, le Conseil d'administration de la Fondation d'entreprise Crédit Social des Fonctionnaires a décidé de remercier les Sapeurs-Pompiers volontaires et professionnels pour leur engagement au service de la population. Le CSF se devait de les soutenir pour le dévouement, le courage et l'abnégation dont ils ont fait preuve au cours de leurs nombreuses missions.

La Fondation d'entreprise CSF attribuera 150 séjours d'une semaine pour 4 personnes, dans le village médiéval de Pals, sur la Costa-Brava. Un dispositif équivalent, pour des séjours locaux, est mis en place pour les sapeurs-pompiers des départements d'Outre-Mer.

Les bénéficiaires des séjours, des adhérents au CSF sans condition d'ancienneté, sapeurs-pompiers volontaires et professionnels, du rang ou sous-officiers (jusqu'au grade d'adjudant), seront choisis par vos soins, sur des critères propres à votre association dès l'instant qu'ils respecteront le caractère social de l'opération.

Vous recevrez prochainement une information par la Fédération Nationale des Sapeurs-Pompiers de France, partenaire du CSF, présentant cette action d'envergure, accompagnée d'une fiche de renseignements à compléter pour chaque bénéficiaire potentiel et à retourner directement à la Fondation CSF (fondation@csf.asso.fr). Chaque dossier retenu par le Conseil d'administration de la Fondation donnera lieu à un bon d'échange valable jusqu'au 31 décembre 2023. Tout cas particulier sera évidemment examiné avec la plus grande bienveillance.

Le Crédit Social des Fonctionnaires est né, il y a 68 ans, pour aider les agents remplissant une mission de service public. Fidèle à ses engagements civiques depuis toujours, le CSF souhaite ainsi exprimer sa solidarité et sa reconnaissance à l'égard de ceux qui sont en première ligne pour sauver des vies.

Je vous prie de croire, Mesdames les Présidentes, Messieurs les Présidents, en l'expression de mes sentiments dévoués et cordiaux.

*bien cordialement*

Jean-Marie ALEXANDRE  
Président de la Fondation d'entreprise CSF  
Président du Groupe Crédit Social des Fonctionnaires